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Синхронизация усилий по улучшению экологического законодательства   

Законодательное Собрание Ямало-Ненецкого АО 11.09.2017 

         На заседании Совета Законодательного Собрания автономного округа 

депутаты приняли решение о создании межфракционной рабочей группы по 

мониторингу действующего федерального экологического законодательства 

и проектов федеральных законов в этой сфере с учетом специфики 

Арктических территорий. Помимо представителей парламентских фракций в 

нее войдут представители исполнительных органов власти, общественности 

и науки. 

         «Арктическая специфика должна учитываться при ликвидации 

накопленного экологического ущерба, в вопросах развития национальных 

поселков, рыборазведения и многих других. Ямал выступает инициатором 

выработки и закрепления блока северных предложений, синхронизации 

усилий с другими регионами Арктики», – подчеркнул заместитель 

Председателя Законодательного Собрания автономного округа Виктор 

Казарин. 

         Законодательные инициативы и предложения, подготовленные по 

итогам мониторинга, будут направляться в законодательные органы 

арктических регионов. По мнению депутатов, выработанная таким образом 

консолидированная позиция, направленная в Государственную Думу РФ, 

позволит учесть интересы Ямала и других полярных регионов. 

 

В. Константинов определил приоритеты работы на новый 

парламентский сезон  

Государственный Совет Республики Крым 12.09.2017 

         Открывая первое после парламентских каникул заседание Президиума 

ГС РК, глава высшего законодательного органа республики Владимир 

Константинов определил приоритеты в работе депутатского корпуса в 

нынешнем парламентском сезоне. Прежде всего, считает спикер, необходимо 

сосредоточить усилия на законотворческой работе, причем особое внимание 

обратить на документы, от которых напрямую зависит деятельность важных 

для Крыма отраслей экономики. Это касается проектов законов об 

инвестиционной деятельности; введении курортного сбора и 

государственной поддержке санаторно-курортного комплекса.  



         Необходимо значительно повысить уровень профессиональной 

компетенции парламентариев всех уровней, так как проведенные 

социологические опросы показывают низкий процент узнаваемости 

депутатов. В этой части, уверен В. Константинов, нужно активизировать 

работу с избирателями и проводить приемы граждан не реже двух раз в 

месяц, закрепить членов президиума за регионами полуострова в качестве 

кураторов. 

        Одной из приоритетных задач остается контроль за строительством 

объектов федеральной целевой программы, так как в ряде случаев есть 

серьезное отставание по срокам. 

        Еще одно важное направление работы – межрегиональное 

сотрудничество. В конце сентября на полуострове впервые пройдет 

конференция Южно-Российской Парламентской ассоциации, 

 

Рассмотрены вопросы развития АПК республики    

Государственный Совет Республики Татарстан 12.09.2017 

        Состоялось совместное заседание Комитета по экологии, 

природопользованию, агропромышленной и продовольственной политике и 

Комиссии по контролю за реализацией Государственной программы 

«Развитие сельского хозяйства и регулирование рынков 

сельскохозяйственной продукции, сырья и продовольствия в РТ на 2013 – 

2020 годы». В работе заседания принял участие заместитель председателя 

Госсовета РТ Юрий Камалтынов. 

         С информацией о мерах, направленных на обеспечение экономической 

эффективности реализации зерна, сахарной свеклы, др. 

сельскохозяйственной продукции за счет использования государственных 

интервенций, и на продажу сельскохозяйственной продукции через торговые 

биржи и прочие формы на экспорт, выступил министр сельского хозяйства и 

продовольствия РТ Марат Ахметов.  

        Татарстан сохраняет лидирующие позиции по производству многих 

видов сельскохозяйственной продукции в России. К настоящему времени 

валовой сбор зерна составляет 4,2 миллионов тонн. Предстоит убрать урожай 

зерновых еще на площади 340 тысяч гектаров – это еще почти 1 млн тонн 

зерна, не востребованных на внутреннем региональном рынке. Отсутствие 

госрегулирования в части защиты сельхозтоваропроизводителей в текущем 

году привело к резкому снижению закупочных цен на зерно, сахарную 

свеклу. Министр также отметил отсутствие экспортных возможностей и у 

Татарстана, и в целом России. Одной из главных проблем, затрудняющих 

развитие экспорта, является неразвитая логистика.  

        Марат Ахметов высказался за комплексное усовершенствование 

механизмов рынка зерна. По его словам, наращивание объемов производства 

зерна надлежащего качества, создание условий для реализации экспортного 

потенциала отрасли должны базироваться на государственных приоритетах 



аграрной политики, что отвечало бы стратегическим целям аграрной 

политики, в том числе в части гарантирования продовольственной 

безопасности государства. 

 

В закон о статусе многодетной семьи внесут изменения   

Законодательное Собрание Калужской области 13.09.2017 

        На заседании комитета по социальной политике депутаты рассмотрели и 

единогласно поддержали документ, предусматривающий внесение 

изменений в Закон «О статусе многодетной семьи в Калужской области и 

мерах ее социальной поддержки». 

        В настоящее время при определении статуса многодетной семьи 

предусматривается регистрация родителей и детей по одному месту 

жительства. Вместе с тем, это обстоятельство не позволяет всем 

многодетным семьям пользоваться мерами социальной поддержки. 

        Законопроектом предлагается исключить данное условие для признания 

семьи многодетной. 

        Кроме того, документом предлагается исключение из состава 

многодетной семьи детей, являющихся дееспособными, в случае их 

вступления  в брак до 18 лет, а также совершеннолетних, вступивших в брак 

и имеющих детей. 

 

Народным промыслам Свердловской области – двойную поддержку  

Законодательное Собрание Свердловской области 13.09.2017 

        Группа депутатов Законодательного Собрания внесла на рассмотрение 

парламента проект областного закона «О внесении изменений в Закон 

Свердловской области «О народных художественных промыслах в 

Свердловской области». Речь идет о возможности предоставления субъектам 

данной деятельности как федеральных, так и региональных мер поддержки 

одновременно. 

        29 июля 2017 года Государственная Дума СФ РФ внесла изменения в 

соответствующие федеральные законы «Основы законодательства 

Российской Федерации о культуре» и «О народных художественных 

промыслах». Было исключено положение о том, что органы государственной 

власти субъектов Российской Федерации не могут оказывать 

государственную поддержку организациям народных художественных 

промыслов, которые входят в федеральный перечень, утверждаемый 

правительством РФ. 

         «У нас в регионе два предприятия, которые входят в перечень 

Правительства Российской Федерации – это ООО «Таволожская керамика» и 

ООО «Фарфор Сысерти». Они не могли ранее претендовать на региональные 

меры поддержки. Уверена, что 25 сентября Законодательное Собрание 

поддержит наш законопроект, и предприятия, которые я назвала, смогут 

получить не только федеральные меры поддержки, но и региональные», – 



подчеркнула председатель Законодательного Собрания Свердловской 

области Людмила Бабушкина. 

        В бюджете Свердловской области на 2017 год заложено 400 тысяч 

рублей на премии лучшим представителям профессии, которым Указом 

губернатора присваиваются звания «Мастер народных художественных 

промыслов» и «Хранитель народных художественных промыслов». Также 

предприятиям и предпринимателям предоставляются налоговые 

преференции в виде освобождения налогов на землю и на имущество, а 

также снижение ставки налога на прибыль в зависимости от объемов 

производства. 

  

Депутаты предложили расширить перечень профессий для получения 

права на бесплатную землю   

Законодательное Собрание Республики Карелия 14.09.2017 

        Группа депутатов парламента Карелии подготовила законопроект о 

расширении списка профессий, молодые специалисты которых имеют право 

на бесплатное получение земельных участков. С этой целью предлагается 

внести изменения в республиканский закон «О некоторых вопросах 

предоставления отдельным категориям граждан земельных участков для 

индивидуального жилищного строительства на территории Республики 

Карелия». 

        «В целях решения проблемы недостатка квалифицированных кадров в 

лесничествах республики законопроектом предлагается дополнить данный 

перечень специальностями в сфере лесного хозяйства», – говорится в 

пояснительной записке к законопроекту.  

        В перечень не войдут специальности по видам экономической 

деятельности «лесозаготовки», «обработка древесины и производство 

изделий из дерева», «производство целлюлозы, древесной массы, бумаги, 

картона и изделий из них», уточняется в документе. В настоящее время право 

на бесплатное получение земельных участков имеют работающие в сельской 

местности молодые специалисты в области здравоохранения, образования и 

культуры. 
 

В целях устранения дефицита медицинских кадров    

Законодательное Собрание Иркутской области 14.09.2017 

        На заседании комитета по здравоохранению и социальной защите  

депутаты рекомендовали к принятию на сессии областного парламента 25 

сентября 2017 года ряд законопроектов. Участие в заседании принял 

председатель Законодательного Собрания Сергей Брилка.  

        К принятию во втором чтении рекомендованы изменения в закон «Об 

отдельных вопросах здравоохранения в Иркутской области», которые 

касаются создания условий по привлечению медицинских кадров. Суть 

законопроекта в том, чтобы возложить обязанности по созданию условий, в 



первую очередь, по обеспечению жильем, не только на органы местного 

самоуправления, но и на органы государственной власти Иркутской области, 

то есть правительство и Законодательное Собрание в рамках их полномочий. 

«Законопроектом мы задачу по ликвидации дефицита медицинских кадров 

поднимаем на государственный уровень. Определяться уровень поддержки 

из областного бюджета будет исходя из группы дотационности, к которой 

относится муниципальное образование, через государственную программу»,– 

пояснил заместитель председателя Законодательного Собрания, председатель 

комитета по здравоохранению и социальной защите Андрей Лабыгин. Он 

также отметил, что по предложению министерства здравоохранения 

Приангарья работа над законопроектом будет продолжена в третьем чтении.  

         Еще один законопроект, направленный на привлечение медицинских 

кадров – «О ежемесячной денежной выплате отдельным категориям 

студентов в целях привлечения их для дальнейшей работы в медицинских 

организациях, расположенных на территории Иркутской области» комитет 

рекомендовал принять во втором окончательном чтении. Предлагается 

выплачивать за счет бюджета Иркутской области стипендии отдельным 

категориям студентов, поступившим в медицинский университет по 

специальностям «лечебное дело» и «педиатрия»: студентам, имеющим 

высокие баллы по ЕГЭ по профильным предметам или являющимся 

победителям олимпиад, в размере 5 тыс. рублей ежемесячно, студентам, 

поступившим по целевым направлениям, в размере 3 тыс. рублей. 

Обязательным условием является академическая успеваемость и отсутствие 

отметок «удовлетворительно».  Закон вступит в силу с 1 января 2018 года, и 

уровень общего балла по ЕГЭ, необходимого для получения стипендии для 

одаренных студентов, будет устанавливаться правительством региона.  

 

Наказание за «зацепинг» ужесточат   

Московская городская Дума 14.09.2017 

        Столичный парламент выступил с законодательной инициативой, 

предусматривающей ужесточение наказания за так называемый «зацепинг».  

        «Считаем необходимым увеличить штрафы за «зацепинг» или 

«трейнсерфинг» на железнодорожном транспорте, а также на автобусах, 

трамваях и троллейбусах. Сегодня, согласно федеральному Кодексу об 

административных правонарушениях, штраф за это опасное увлечение 

составляет всего 100 рублей. Мы предлагаем его повысить. На 

железнодорожном транспорте по стране он должен составлять от 1000 до 

2500 рублей, за повторное правонарушение – от 4000 до 5000 рублей или 

административный арест на срок до 15 суток. Для наземного городского 

транспорта предлагается штраф от 2000 до 3000 рублей, при повторном 

правонарушении – от 3000 до 4000 рублей», – заявил председатель 

Московской городской Думы Алексей Шапошников.  



        На законопроект, внесенный Мосгордумой в нижнюю палату 

российского парламента, уже получены заключения от правового управления 

и Комитета Государственной Думы РФ по вопросам семьи, женщин и детей.   

        «До первого чтения, с учетом уже имеющихся замечаний, мы планируем 

доработать законопроект. Предложения по его изменению я представлю на 

Совете законодателей ЦФО 22 сентября. Кстати, законопроект московских 

законодателей уже поддержали Смоленская областная Дума, Госсовет 

Республики Татарстан, Законодательное собрание Красноярского края, 

Парламент Кабардино-Балкарской Республики и Алтайское краевое 

Законодательное Собрание», – отметил председатель Мосгордумы.  

 

За «телефонный терроризм»  нужно лишать свободы надолго   

Законодательное Собрание Еврейской АО 15.09.2017 

         Первый заместитель председателя комитета Совета Федерации по 

международным делам, представитель парламента ЕАО в Совфеде Владимир 

Джабаров прокомментировал массовые анонимные звонки о 

«заминированных» зданиях. Он заявил, что наказание за подобное деяние 

должно быть уголовным, и это должны быть реальные сроки лишения 

свободы. 

       «Наказание за подобное деяние должно быть тяжёлым — штрафами 

здесь ситуацию не остановишь. Это должно быть лишение свободы, причём 

не на полгода, а на более весомые сроки. Чтобы люди задумались — стоит ли 

им лишний раз рисковать своей свободой», — сказал, в частности, сенатор. 

        Владимир Джабаров также сообщил, что «есть информация, что данный 

телефонный трафик пришёл из-за рубежа. Если это подтвердится, то речь 

идёт о массированной атаке на россиян и попытке ввести людей в панику. В 

цивилизованных странах с такими вещами борются». 

        Напомним, что в течение недели правоохранительные органы 

фиксировали анонимные звонки о якобы заложенных бомбах на объектах с 

массовым пребыванием людей. География угроз о минировании аэропортов, 

вокзалов, гостиниц, торговых центров, учебных заведений и других 

различных учреждений распространяется на десятки городов России – от 

Южно-Сахалинска и Владивостока до Москвы и Санкт-Петербурга. По 

каждому поступившему сообщению об угрозе взрывов выезжали экстренные 

службы и проводилась эвакуация людей. Всего было эвакуировано более 150 

тысяч человек почти с полутысячи объектов. При этом ни одно из сообщений 

о заложенном взрывном устройстве не подтвердилось. 
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